

Club; G.A.S. y Montaña Ciudad de León



1.- La justificación del interés del Proyecto: que son comarcas atrasadas en general, con este tipo de iniciativas se intenta revitalizar la zona, para atraer y dotar a estas localidades de una actividad, que hoy en día está en auge y con ello conseguir visitantes para estas zonas.

2.- Recientemente, se está dando a conocer la Ruta Vadiniense, la señal, como la de cualquier Camino de Santiago es la flecha amarilla que se encuentran pintadas en los puntos estratégicos, con el fin de no perderse.



El Itinerario:

3.- el Club G.A.S. y MONTAÑA Ciudad de León, conjuntamente con el Ayuntamiento de Villasabariego, intentan relanzar y vitalizar esta zona en la medida que sea posible.

a).- Iniciación hacia la actividad deportiva del senderismo

b).- Fomentar la cultura de la zona, tanto de los eremitorios, como los hallazgos extraídos del cerro de la ciudad de Lancia (expuestos en el Ayuntamiento de Villasabariego en su Aula Arqueológica).

c).- Relanzar el pseudopatrimonio, de esta zona, desde la creación de subLancia, en el cueto de Villafañe, que fue un Castro Ibérico hasta la romanización.

d).- Resumiendo, relanzar, vitalizar, invitar a posibles peregrinos/turistas, que estas zonas aún pretenden seguir estando, como están y evidentemente, estuvieron

4.- Este Club, ya realizó en el mes de mayo del año 2013, una iniciativa de "Iniciación al Senderismo, conjuntamente con el Ayto de Villasabariego, se adjunta cartel y algunas fotos

- [Cartel anunciador](#)

- Fotos: [1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [5](#) [6](#)

